

Embajadas peruanas en Kuwait y Qatar iniciaron labores en el Golfo Árabe

Nota de Prensa 020 -11

Las Embajadas residentes del Perú en Kuwait y Qatar iniciaron sus labores el 1º de marzo, abriendo un nuevo capítulo en el despliegue de los intereses peruanos en esta importante región del mundo.

El establecimiento de estas dos nuevas embajadas en el exterior responde a la política del Estado peruano de desarrollar nuestras relaciones bilaterales con los países de la península arábiga, posicionando los intereses permanentes del Perú en su constante búsqueda de servir a los objetivos de desarrollo y mayor bienestar para nuestra sociedad a través del impulso a las relaciones económico-comerciales, las de carácter político, las de cooperación y las educativo-culturales.

En ese contexto, las visitas de trabajo efectuadas por el Ministro de Relaciones Exteriores, José A. García Belaunde, a diversos países de la península arábiga en abril del año 2010, fueron determinantes para concretar este logro, que posibilitará impulsar y dinamizar las relaciones bilaterales con dichos países árabes y consolidar la presencia del Perú en los países del Golfo.

En el caso de la Embajada del Perú en Kuwait, cuya sede es la ciudad de Kuwait, el Jefe de Misión es el Embajador Amador Velásquez; mientras que el Jefe de Misión en Qatar, cuya sede es la ciudad de Doha, es el Embajador Julio Florián.

Próximamente se abrirán en la región, la Embajada del Perú en el Reino de Arabia Saudita y el Consulado del Perú en Dubai, Emiratos Árabes Unidos. Ello permitirá promover con mayor eficacia los intereses peruanos de tener una decidida presencia política, de captar mayores inversiones y dinamizar el comercio exterior y la cooperación.

Lima, 03 de marzo de 2011

Actividades del Sector Relaciones Exteriores(03/03/2011)